

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Les ados de la section modern'jazz ont créé les décors du gala

La section modern'jazz de l'association Familles rurales a organisé son 9^e spectacle de fin d'année samedi 10, à la salle des fêtes.

La salle était remplie d'un public enthousiaste devant les prestations des 70 adhérents qui ont travaillé dur tout au long de l'année, accompagnée par Agnès Gelé, professeur de danse, et la présentation du groupe de l'école de musique maziéroise « Les Fluos », dirigé par Gaël Aguillon.

Selon Agnès Gelé, « c'est un groupe très investi. Dix mois de travail pour les cours et la chorégraphie. Cette année, les ados ont créé les décors, un échange qui a dépassé les cours. Les filles ont géré tout le spectacle :

la chorégraphie, la mise en scène... La première partie est une journée dansée, la seconde : un tour du monde : Grèce, Afrique, Corée du Sud, Australie... avec un décor pour chaque pays. Le final s'est fait sur la musique du film Pourquoi j'ai pas mangé mon père. Pour clore l'année, un goûter sera offert ».

« Les Fluos sont présents pour la seconde année, une équipe qui a un peu changé avec un répertoire nouveau », conclut Gaël Aguillon, professeur de musique.

La section modern'jazz sera présente à la fête de l'été samedi 30 juin avec des reprises du spectacle.



Gaël Aguillon, professeur de musique, et Agnès Gelé, professeur de danse, lors du gala de la section modern'jazz.